



## EDITORIAL

# Gewählt ist...

**Weisser Rauch ist aufgestiegen, zumindest symbolisch, Ende Oktober, am Tag der Wahlen. Die Stimmberechtigten haben ihre Listen und Wahlbulletins abgegeben, nach einem Wahlkampf, der uns viele Plakate und viel Plakatives beschert hat.**

Weisser Rauch ist aufgestiegen, zumindest symbolisch, Ende Oktober, am Tag der Wahlen. Die Stimmberechtigten haben ihre Listen und Wahlbulletins abgegeben, nach einem Wahlkampf, der uns viele Plakate und viel Plakatives beschert hat. Die von der erfreulich engagierten Jugend ausgehende Sorge um unseren Planeten hat eine grüne Welle ausgelöst und hat zu Verschiebungen im Nationalrat geführt. Nur: gesundheitspolitische Themen waren leider nicht Gegenstand der Diskussionen. Entsprechend haben nur fünf Ärztinnen und Ärzte die Wahl in den Nationalrat geschafft. Neben Brigitte Crottaz (En-

dokrinologin, SP, VD) und Michel Matter (Ophthalmologe, GLP, GE) sind unsere Mitglieder Marina Carobbio Guscetti (SP, TI), Angelo Barrile (SP, ZH) und Pierre-Alain Fridez (SP, JU) gewählt worden: wir gratulieren von Herzen und wünschen viel Erfolg in ihrem anspruchsvollen Amt.

Eine grosse Sorge bleibt nach diesen Wahlen wie schon 2015: das Fachwissen in der Gesundheitspolitik ist auch im neuen Parlament an einem ganz kleinen Ort. Das fundierte Wissen um das Funktionieren der Gesundheitsversorgung in der Schweiz beschränkt sich auf ganz wenige Köp-

fe. Wie sollen da sinnvolle Lösungen der zweifellos anstehenden Probleme zustande kommen?

Als «Grundversorger» arbeiten wir am Puls der Gesellschaft. Wir kennen die Sorgen und Nöte unserer Patientinnen und Patienten, erleben die Schwierigkeiten, denen sie in unserem Gesundheitswesen begegnen. Und seit 10 Jahren engagiert sich mfe nicht nur für die Haus- und Kinderärztinnen, sondern vor allem auch für ein nachhaltiges Gesundheitswesen. Sehr gerne nehmen wir uns Zeit und unterstützen die neu gewählten Parlamentarierinnen und Parlamentarier in ihrer

nicht einfachen Aufgabe. Deshalb:  
Wir sind für Sie da, melden Sie sich  
bitte ungeniert: philippe.luchsinger@hausarzt-schweiz.ch

Autor: Philippe Luchsinger  
Präsident mfe Haus- und Kinderärzte  
Schweiz